

«Wir stehen unter einem guten Stern»



Traumverhältnisse: Die Wintersportorte sind dank viel Schnee und ebenso viel Betrieb mit der Saison zufrieden. Bild Archiv



Ladies Day: Mit solchen Events lockt Elm die Wintersportler an.

Noch bis Ostern dauert die Wintersaison. Die Skigebiete blicken zufrieden auf den Winter zurück. Auch die den Skilift betreibenden Rentner in Filzbach haben ihn gut überstanden und hoffen auf die Zukunft.

Von Ueli Weber

Kerenzerberg/Elm/Braunwald. – Die Rentnertruppe der Sportbahnen Kerenzerberg hat es durch den Winter geschafft: «Wir haben zwar nicht den Haufen verdient, aber es reicht, um al-

le Ausgaben zu decken», sagt Betriebsleiter Roger Kolb. «Damit haben wir unser Ziel erreicht.» Die GmbH hat, mit der Hilfe von Rentnern die gratis arbeiten, vorübergehend die alten Sportbahnen abgelöst, die im letzten Jahr Konkurs gingen.

Gästezahlen haben sie auf dem Kerenzerberg zwar keine erhoben, («wir haben nur aufs Geld geschaut»), aber die Gäste sind gekommen: Besonders an den Wochenenden vor Weihnachten sei man am Anschlag gewesen, berichtet Kolb. Die Sessellifte in Filzbach laufen noch bis diesen Sonntag, und werden an Ostern nochmals drei Tage in Betrieb genommen. Am 7. Mai

startet die Sommersaison. Wie es danach weitergeht ist offen. «Derzeit wird noch verhandelt», sagt Kolb. «Aber die Sportbahnen stehen unter einem guten Stern. Soviel werde ich wohl verraten dürfen.»

Schilt steigert den Umsatz

«Sehr zufrieden» ist auch die Konkurrenz ennet dem Berg, dem Skilift Schilt. Geschäftsführer Fritz Beglinger berichtet, dass der Umsatz im Vergleich zum Vorjahr um 15 bis 20 Prozent gestiegen ist. Weil überdurchschnittlich viel Schnee fiel, brachte es der Skilift in diesem Winter auf 60 Betriebstage. Normalerweise sind es 50

bis 55. Besonders Skitouren auf den Schilt seien beliebt gewesen, sagt Beglinger: «An einem Tag haben wir 80 Einzelbillette verkauft.» Der Skilift Schilt hat noch zwei Tage an diesem Wochenende an die Saison angehängt und fährt am Samstag und Sonntag.

Elm und Braunwald zufrieden

Die Saison in den Skigebieten Elm und Braunwald dauert noch bis Ostern. Das Osterwochenende sei allerdings fürs Geschäft nicht mehr entscheidend, sagt Werner Bähler, Geschäftsführer der Sportbahnen Braunwald. Die Saison sei «recht gut geraten», sagt Bähler. Allerdings nicht

so gut, wie man es bei dem vielen Schnee erwarten würde: Erst fiel der Schnee zu spät, dann zu viel, und dann wurde es so kalt, dass nur wenige sich auf die Piste wagten. Doch besonders der gute Februar habe das wieder wettgemacht.

Auch im Elm sieht Sportbahnen-Direktor Bruno Landolt dem Ende der Wintersaison entgegen. «Wir sind mit der Saison zufrieden», sagt er. Zwar habe es, gleich wie in Braunwald, wetterbedingte Hochs und Tiefs gegeben, doch man wolle nicht jammern. «Ausserdem ist die Saison ja noch nicht zu Ende und wir hoffen noch auf ein paar schöne Tage», so Landolt.

Glarner Skigebiete zufrieden mit Saison

Die Glarner Skigebiete blicken auf eine gute Wintersaison zurück. Am zufriedensten ist man beim Skilift Schilt, wo man den Umsatz zwischen 15 und 20 Prozent gegenüber dem Vorjahr steigern konnte. Auch die beiden Skigebiete Braunwald und Elm sind mit dem Wintergeschäft zufrieden, haben aber noch keine Zahlen. Freude in Filzbach: Die Sportbahnen Kerenzerberg haben ihre erste Wintersaison seit dem Konkurs gut überstanden. SEITE 6

www.skiliftschilt.ch

Frühlingsgefühle auf der Skipiste!

Unsere Pisten sind nach wie vor in **Top-Zustand**. Deshalb verlängern wir unsere Saison um ein Wochenende. Verbringen Sie den vielleicht letzten Skitag dieses Winters im Skiparadies Schilt oberhalb von Mollis. **Kinder und Jugendliche fahren an beiden Tagen (24./25.3.) gratis!**

Skilift Schilt **SEER7000**